

Más de 40.000 aleluyas para los Santos Patronos

03/09/2025



Imagen de los aleluyas | Marta Maestre.

Un año más los Santos Patronos, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, serán agasajados. Un grupo de cuatro jóvenes han impreso un total de 40.000 aleluyas para lanzarlos en los días grandes.

Será durante ambas procesiones pues lanzarán 20.000 aleluyas por día, el objetivo es hacer vistoso y llamativo el paso de las imágenes por distintos puntos de la localidad. Siempre desde el respeto y la devoción.

Esta es una tradición que cumple seis años pero que sigue creciendo, pues no solo han aumentado el número de aleluyas sino también estarán situados en más balcones, lo que hará que sean dos procesiones todavía más especiales que de costumbre.

Gracias al grupo que lo organiza, cuatro jóvenes eldenses encabezados por Aitor Marco y Alberto Guill, las procesiones serán todavía más especiales y sentidas.